

ABSTRAK

Rohmat Sudrajat, NIM: 122111530, Judul Skripsi: *Penggunaan Model Think Pair Share Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits Pokok Bahasan Tentang Kepedulian Sosial*(PTK di MTs Gunung Putri kec. Gunung Putri, Bogor).

Al-Qur'an Hadits merupakan salah satu mata pelajaran sekolah yang menyesuaikan diri sejalan dengan kebutuhan, pada hasil observasi yang telah dilakukan oleh peneliti di kelas VIII MTs Gunung Putri, dengan jumlah siswa 38 orang, menunjukkan hasil belajar yang masih rendah dan belum mencapai nilai KKM yaitu 75.

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana penggunaan Model Think Pair Share pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits pokok bahasan tentang Kepedulian Sosial di MTs Gunung Putri Bogor.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui penggunaan Model Think Pair Share dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada amata pelajaran Al-Qur'an Hadits pokok bahasan tentang Kepedulian Sosial di MTs Gunung Putri Bogor.

Adapun manfaat penelitian ini adalah untuk menambah wawasan serta pengetahuan tentang Metode Think Pair Share dalam pembelajaran Al-Qur'an dan mendorong potensi belajar yang dimiliki siswa dalam setiap kegiatan pembelajaran.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *classroom action research* yaitu sebuah kegiatan penelitian yang dilakukan di kelas terhadap proses belajar mengajar Al-Qur'an Hadits dengan menggunakan Model Pembelajaran *Think Pair Share* melalui dua siklus.

Hasil penelitian kuantitatif ini menunjukkan terjadinya peningkatan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits yang terlihat dari nilai rata-rata kelas pada Pra siklus (63,68), Siklus I (69,47), dan Siklus II (75,39), juga terlihat pada persentase ketuntasan belajar siswa pada Pra Siklus (36,84%), Siklus I (52,63%), Siklus II (84,215%).

Simpulan yang diperoleh adalah bahwa penerapan Model pembelajaran *Think Pair Share* untuk meningkatkan hasil belajar Al-Qur'an Hadits pada materi Tentang Kepedulian Sosial telah berhasil dilaksanakan dan peningkatannya yang cukup signifikan.